

黄金の島の歴史を未来へつなく 世界遺産推進基金への寄付金贈呈 4/27



佐渡金銀山世界遺産登録推進県民会議の会員である株式会社川内自動車オートバンク佐渡店様から、市の世界遺産推進基金へ361,000円のご寄付をいただいたことにより、寄付目録贈呈式が行われました。



目録贈呈式には、同社イメージキャラクター「バッカちゃん」にもご出席いただきました。

感染症対策に備えて 防護服や靴カバー、フェイスシールド寄贈 5/8、5/12



5/8 防護服100着と靴カバー30足分を斎藤商事株式会社様から寄贈いただきました。
ありがとうございました。

5/12 フェイスシールド300個をサンアロー化成株式会社様から寄贈いただきました。
ありがとうございました。



朱鷺と暮らす郷の田んぼアート 田植えを実施 5/19



今年で4回目となる田んぼアートの田植えが新穂青木で行われました。田んぼアートとは、田んぼをキャンパスに見立てて、古代米や観賞用など異なる種類の稲が育つにつれて浮かび上がり、色違いで表現するアート作品です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、イベントは中止となりましたが、田植えは雨の中、関係者で行われました。

田んぼアートの見頃は、7月中旬ごろです。